

Bandas, el orgullo de los pueblos.

Esta no será toda la música, ya que el viernes 12 por la noche se celebrará un concierto de coros con la participación de la coral Cors del Maestrat y el Cor de la Unió Musical Covarxina. El resto de actos destacados arranca a partir del sábado con el pasacalles para recoger a la reina y damas acompañados de la charanga local Ximiraxa, sangría para todo el pueblo en la plaza a inauguración de las fiestas desde el balcón del ayuntamiento-El domingo 14 por la tarde tendrá lugar el esperado desfile de carrozas y grupos de animación y, como cada noche no faltarán los conciertos con las orquestas contratadas.

El lunes 15 será el día de la Mare de Déu de l'Assumpció, la jornada más religiosa que contará con la inauguración de la exposición 'Mans de plata. Un tresor covarxi',. En l'església vella, procesión por la tarde y actuación del grupo de danzas de les Coves. El martes le tocará el turno a Sant Roc, con despertà a cargo de la Unió Musical Covarxina, misa, exposiciones, subasta de cadafals, procesión, ball pla y orquestas. A partir del miércoles comenzará la construcción de la plaza de toros, baile de disfraces y vaquillas a las 5.30 horas de la madrugada.

El jueves será la nit de les paelles en la Plaza Cervantes y el lunes, tras un intenso fin de semana musical y taurino, tendrán lugar el esperado sopar de pa i porta "en el que el año pasado participaron más de 2.000 personas, que es todo el pueblo", añade, satisfecho, Salvador. Otro de los actos que deja entrever el espíritu de la gente de les Coves es que el mesón de la tapa lo organizarán un año más las asociaciones del pueblo "con lo que obtienen dinero y recursos para prácticamente hacer actividades todo el año. Fue un éxito y este año lo repetiremos". Un gran prix en el que vecinos de la localidad se las verán con vaquillas será el ingrediente más divertido de la tarde del lunes.

El Ayuntamiento invita a la comarca

Jacobo Salvador, alcalde de les Coves, ha animado a la gente de la comarca a acercarse a la población que preside para compartir las fiestas de la localidad. "Serán bien recibidos y les animamos a conocer nuestro pueblo, que acogerá muchos actos de calle y con una gente volcada en los festejos". El municipio es consciente que le queda un largo y complicado mandato que se ha visto agravado por la coyuntura económica de la que ninguna institución escapa. "Quisiéramos llevar a buen puerto el polígono en el que ahora está la empresa LM Wind Power que da trabajo a 200 personas de la comarca y del pueblo y garantizar la viabilidad del centro de día algo que, vistos los retrasos de la Conselleria en pagar su deuda, se complica y que de seguir así podría no acabar el año".

Las deudas del Consell con los municipios pequeños están ahogando muchas ilusiones y el funcionamiento de lo esencial de una población. "A nosotros nos deben 350.000 euros, las últimas nóminas ya las pagamos apurados, por lo que esperamos obtener dinero de las fiestas o el trabajo será nuestro y lo último que quisiera es no poder pagar a los trabajadores", explicó el primer edil. El alcalde ve que "la

problemática llegará si esto sigue así en agosto, septiembre u octubre si la Generalitat no paga lo que debe, ya que además adelantamos a los proveedores buena parte del Plan Camps", lamentó. Pero ahora se trata de la fiesta de un pueblo y ni la crisis puede cogerse la licencia de fastidiarla.

Regina: Clara Beltrán Salvador

Dama: Anna Galocha Cruz

Dama: Julia Sales Adell

Dama: Silvia Rediu Gisbert

Escrito por Super User

## **Una empresa de les Coves exporta aerogeneradores a Italia vía PortCastelló**

**Mediterráneo 11-8-11**

**La firma encargada de transportar las enormes palas se coordina con la Guardia Civil para evitar que colapsen el tráfico hasta llegar al Grau.**

**JORDI MAURA CABANES**

La empresa LM Windpower de les Coves de Vinromà produce aerogeneradores para Italia que llegan a esta país europeo por mar desde el puerto de Castelló. Salen de les Coves, se dirigen por el trazado de una carretera llamada a ser algún día autovía y, una vez en Cabanes, las gigantescas aspas de los aerogeneradores se incorporan, no sin dificultades. Todo este proceso genera colas y atascos que desesperan a los veraneantes cuando alcanzan alguna rotonda. La empresa burgalesa de transportes especiales Aseintra Transportes abandera y señala la presencia de estos vehículos con cargas excepcionales, unos volúmenes considerables capaces de poner en jaque puentes y cualquier elemento imprevisto por el camino que deben seguir las aspas de los aerogeneradores. La empresa se coordina con el subsector de Tráfico de la Comandancia de la Guardia Civil de Castelló para hacer los desplazamientos hasta el Grau. Se trata de unas piezas, entre secuencias de las torres y aspas, que tienen como destino Italia. Las piezas se elaboran en la empresa LM Windpower a gusto del cliente y siguiendo sus indicaciones técnicas. Se desembarcarán en dos navíos, Hollum y BBC Atlantic, en una operación de la consignataria Gimeno Marítimo. El cargamento recalará en los puertos italianos de Bari y Trapani. Desde estos puertos se trasladan a distintos puntos en tierra donde se ejecutan parques eólicos. En cada barco tan solo caben 36 de estas piezas, que tienen un peso que oscila entre las 60 y 70 toneladas por pieza. El tráfico de piezas por mar no es constante y se interrumpe en función de la demanda y respuesta en la fabricación de esta firma de la Plana.

Reparcelación El Ayuntamiento de les Coves de Vinromà expuso a principio de año al público la modificación puntual de ordenación pormenorizada del plan parcial del sector parque industrial medioambiental. Precisamente, en esta zona se encuentra la industria que fabrica componentes de los parques eólicos LM Windpower. Los interesados han podido presentar alegaciones. Con este nuevo paso prosigue la intención del equipo de gobierno de Junts pel Nostre Poble de reparcelar y promover el polígono, desterrando que pueda albergar residuos tóxicos. "Con esta nueva definición del polígono quedan abiertas algunas posibilidades a empresas